

## ABSTRAK

Hilmi, Muhamad Solih 2014. *Pengaruh Dukungan Sosial Teman Sebaya terhadap Motivasi Berprestasi Siswa SMKN II Malang*. Skripsi. Psikologi. UIN Maulana Malik Ibrahim Malang. Pembimbing : Muhammad Bahrin Amiq, M.Si

**Kata Kunci: Dukungan Sosial Teman sebaya dan Motivasi Berprestasi.**

---

Motivasi berprestasi merupakan suatu hal yang penting, dengan motivasi berprestasi seorang akan mampu meraih berbagai macam prestasi. Motivasi berprestasi merupakan modal untuk meraih kesuksesan. Manusia dibekali akal untuk berfikir supaya menjadi lebih baik. Motivasi berprestasi didefinisikan sebagai keinginan untuk melakukan yang terbaik, menjadi sukses, dan merasa mampu atau memiliki kompetensi. Sebagaimana motivasi pada umumnya, motivasi berprestasi diasumsikan akan mendorong dan memberi energi tertentu sesuai dengan situasi yang ada. Dukungan sosial merupakan informasi dari orang lain bahwa seseorang dicintai dan diperhatikan, dihargai dan dinilai dan bagian dari jaringan komunikasi dan hubungan timbal-balik dari orang tua, teman, sosial, dan masyarakat. Motivasi berprestasi ada karena dipengaruhi oleh dukungan sosial teman sebaya. Faktor dukungan sosial teman sebaya mampu membentuk motivasi berprestasi seorang siswa. Teman sebaya berpengaruh terhadap pribadi seorang siswa dalam hal akademik yaitu motivasi berprestasi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Bagaimana tingkat dukungan sosial teman sebaya siswa SMKN II Malang. 2) Bagaimana tingkat motivasi berprestasi siswa SMKN II Malang. 3) Bagaimana pengaruh dukungan sosial teman sebaya terhadap motivasi berprestasi siswa SMKN II Malang.

Subjek dalam penelitian ini adalah siswa-siswi SMKN II Malang, sampel diambil dengan cara *cluster random sampling*. Sampel yang diambil adalah 10% dari tingkat populasi dan didapat 195 siswa-siswi dari jumlah populasi 1940 siswa-siswi. Pengambilan data menggunakan angket, *interview*, observasi dan dokumentasi. Pengolahan data menggunakan teknik regresi berganda dan uji validitas dengan *pearson correlation* serta reliabilitas dengan *alpha cronbach* dengan *software SPSS 17 for windows*.

Hasil penelitian menunjukkan tingkat dukungan sosial teman sebaya 71% dalam kategori tinggi, 27% sedang dan 2% rendah. Sedangkan tingkat motivasi berprestasi 72% dalam kategori tinggi, 26% sedang, dan 2% rendah. Berdasarkan hasil penelitian variabel bebas secara simultan berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat. Hasil regresi berganda menunjukkan nilai 0,158 berarti dukungan sosial teman sebaya (Bantuan Nyata, Dukungan Informasi, Dukungan Emosional, Dukungan tidak Terlihat dan Dukungan Penghargaan) berpengaruh terhadap motivasi berprestasi sebesar 15,8%. Sehingga dapat disimpulkan bahwa ketika dukungan sosial teman sebaya tinggi maka motivasi berprestasi akan meningkat, begitu juga sebaliknya dukungan sosial teman sebaya rendah motivasi berprestasi akan rendah juga.